Von: Katrin Urban Mangold [mailto:katrin-urban-mangold@tpponline.de]

Gesendet: Freitag, 24. Juni 2022 09:21

An: 'ob-buero@passau.de' <<u>ob-buero@passau.de</u>> **Betreff:** Antrag: Wertstoffhof für die Innstadt!

Urban Mangold, Stadtrat für die ÖDP-Stadtratsfraktion

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Dupper

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

namens der ÖDP-Stadtratsfraktion beantrage ich zur nächsten Sitzung des Umweltausschusses einen Bericht über den Stand der Ersatzstandortsuche für einen Wertstoffhof in der Innstadt.

Begründung:

Die Innstadt braucht wieder einen richtigen Wertstoffhof, wenn der derzeitige Standort nicht mehr zur Verfügung steht. Alles andere wäre ein Rückschritt bei der getrennten Erfassung der Wertstoffe.

Im Frühjahr 2023 läuft bekanntlich der Pachtvertrag für den bisherigen Standort aus, weil der Eigentümer nicht verlängern kann. Ursprünglich war von einem früheren Ende die Rede. Die durch die Verlängerung gewonnene Zeit muss genutzt werden, um eine bestmögliche Alternative zu finden, die weder die Anwohner noch die Natur beeinträchtigt. Der neue Standort muss aber dennoch so gut liegen, dass er von den Bürgerinnen und Bürgern wie bisher angenommen wird. Wir hoffen auf einen nahtlosen Übergang. Das müsste angesichts der gewonnenen Zeit auch möglich sein.

Eine mobile Wertstoffsammelstelle, wie sie zuletzt im Umweltausschuss befürwortet wurde, ist kein ausreichender Ersatz und kann allenfalls eine Zwischenlösung sein, bis der neue Wertstoffhof eingerichtet ist.

Mit freundlichen Grüßen Urban Mangold